



Ärztlich verordnet: Ball der Medizin

06.12.2014: Das Grazer Tanzparkett wird um ein Highlight bereichert.

„Ball der Medizin“ - Die Medizinische Universität Graz und die Österreichische HochschülerInnenschaft der Med Uni Graz laden zur Premiere des einzigartigen medizinischen Ballerlebnisses in den Grazer Congress ein. Sowohl den AkteurInnen des steirischen Gesundheitswesens als auch allen passionierten BallbesucherInnen soll der „Ball der Medizin“ als stilvolles und elegantes Ereignis ein künftiger Fixtermin im Ballkalender werden.

Ball der Medizin: Ein gesellschaftliches Highlight feiert Premiere

Am 06. Dezember 2014 wird ein neues Highlight der Grazer Ballsaison geboren. Mit dem „Ball der Medizin“ erhalten die AkteurInnen des steirischen Gesundheitswesens ein stilvolles gesellschaftliches Ereignis um in eleganter Atmosphäre gemeinsam mit anderen BallbesucherInnen einen schönen Abend in gediegener Atmosphäre zu verbringen. „Unser Ziel war es von Beginn der Planung an, ein gesellschaftliches Ereignis zu kreieren, in dem sich das steirische Gesundheitswesen widerspiegelt. Vom Studierenden, über alle Beteiligten in der Krankenpflege bis hin zum Universitätsprofessor bzw. zur Universitätsprofessorin sind alle herzlich eingeladen“, so Stefan Graiger, Projektleiter des „Balls der Medizin“. Darüber hinaus freut sich das Organisationsteam auf alle begeisterten Balltigger, die gemeinsam mit der „steirischen Medizin“ einen unvergesslichen Abend im Grazer Congress erleben möchten.

Medizinisches Tanzvergnügen: Musik aus aller Welt

Die BallbesucherInnen dürfen sich bereits jetzt auf ein abwechslungsreiches Programm mit einigen Überraschungen freuen. Den Auftakt zum einzigartigen Tanzvergnügen bildet die Polonaise, einstudiert von den Tanzschulen Schweighofer und Nicoletti. Anschließend spielen die Studierenden der Med Uni Graz selbst auf, wenn die Bigband der Med Uni Graz im Stefaniensaal zum Tanz bittet. Ein weiteres Highlight ist der Auftritt des MED UNI Versalorchesters, welches aus ÄrztInnen, Schwestern, WissenschaftlerInnen, Studierenden, LogopädInnen, Verwaltungspersonal etc. besteht. Gemeinsam mit eXcite music wird die hauseigene Formation für Stimmung auf dem Parkett sorgen. Im „Saal Steiermark“ kommen Liebhaber von feurigen lateinamerikanischen Klängen auf ihre Kosten. Aber auch eine gute Portion Elektroswing wird die TänzerInnen hier erwarten. Im „Kammermusiksaal“ darf sich das Publikum auf Jazz und Swing vom Feinsten freuen. Angenehme Loungemusik erwartet die BallbesucherInnen im „Blauen Salon“, wo das Ballcafé seine Tore öffnet.

Die „Loungebar“ heißt müde TänzerInnen mit erlesenen Getränken willkommen und große Ohrensessel bieten Möglichkeit für Entspannung, bevor es zurück aufs Tanzparkett geht. Im „Langen Saal“ wartet eine spannende Kombination aus Aktivität und Entspannung darauf entdeckt zu werden. Zum einen laden gemütliche Sitzmöbel ein um sich zu erholen, zum anderen können die BallbesucherInnen hier Medizin live erleben und selbst ihr medizinisches Fachwissen auf humorvolle Art und Weise unter Beweis stellen. „Bei

der Planung des Balls war es uns ein großes Anliegen, Unterhaltung und Medizin zu verbinden. Kombiniert mit einer großen Palette an verschiedenen Musikrichtungen erwartet die Ballgäste ein abwechslungsreicher und unterhaltsamer Abend“, so Stefan Graiger.

Facts & Figures

1. Ball der Medizin

Samstag, 06. Dezember 2014

Grazer Congress

Einlass: 19.30 Uhr

Beginn: 20.30 Uhr

Eintrittskarte: 40€ (Vollpreis), 25€ (Ermäßigung)

Details unter: www.balldermedizin.at

Presse-Information

Tuesday, 18. November 2014